

Media Update

Freeport Buka Puasa Serentak di 4 Wilayah Operasional, Berbagi Bersama 1.700 Anak Yatim dan Dhuafa

Jakarta, 20 Maret 2025 – PT Freeport Indonesia (PTFI) menggelar acara buka puasa bersama 1.700 anak-anak yatim dan dhuafa di Jakarta dan Gresik, yang secara virtual juga diikuti oleh segenap karyawan di area operasional Tembagapura dan Kuala Kencana, Kabupaten Mimika, Papua Tengah.

“Acara buka puasa bersama ini adalah saatnya bagi PTFI dan penerima manfaat untuk berbagi kebahagiaan dan rasa Syukur. Ini sejalan dengan nilai-nilai perusahaan terutama nilai *Respect* dan *Commitment* terhadap masyarakat dan komunitas di lingkungan PTFI baik di Kuala Kencana, Tembagapura, Jakarta dan Gresik,” kata Presiden Direktur PTFI Tony Wenas saat memberikan sambutan di Balai Soedirman, Selasa (18/3).

Sebanyak 1.700 anak yatim dan dhuafa ini terbagi menjadi dua, yakni 1.500 anak-anak yatim dan dhuafa dari 30 yayasan se-Jabodetabek dan 200 anak-anak yatim dan dhuafa di Gresik. Komunitas Muslim Papua di Jakarta juga hadir dalam kegiatan ini dan menginspirasi saat melakukan hafalan surat-surat dalam Al Quran. Kegiatan juga dirangkai dengan pemberian santunan dan bingkisan yang merupakan hasil donasi dari karyawan PTFI di empat wilayah kerja.

“Keberadaan PTFI harus selalu memberikan manfaat bagi seluruh pemangku kepentingan, masyarakat, bangsa dan negara,” kata Tony.

Perwakilan dari Majelis Taklim Al Ikhlas (MTAI) PTFI Harry Pancasakti dalam pidato laporannya menyampaikan acara ini digagas dan dilaksanakan sepenuhnya oleh karyawan PTFI. Karyawan PTFI di Jakarta dan Gresik bekerja sama dengan Yayasan Masyarakat Muslim (YMM) di Tembagapura, serta para donatur bergotong-royong menyiapkan kegiatan ini.

“Ini adalah bukti bahwa karyawan PTFI dapat berkolaborasi dan bersinergi, tidak hanya dalam hal pekerjaan tapi juga dalam beraktivitas sosial,” katanya.

Di Jakarta, acara diisi dongeng oleh Kak Ria Enes dan Boneka Suzan tentang Asmaul Husna, permainan, dan lomba-lomba yang diikuti anak-anak dengan antusias. Di Gresik, sebanyak 200 anak yatim dari yayasan di wilayah smelter yakni Kecamatan Manyar dan Kecamatan Bungah juga penuh semangat mengikuti berbagai macam kegiatan. Sementara itu di Timika, karyawan yang berada di Kantor Kuala Kencana dan Tembagapura juga melaksanakan kegiatan ceramah dan buka puasa bersama.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Presiden Direktur PTFI Tony Wenas menyampaikan sambutan di hadapan 1.700 Anak Yatim dan Dhuafa di Jakarta dan Gresik, Selasa (18/30).</p>
	<p>Anak-anak dari 30 yayasan di Jabodetabek mengikuti acara Buka Puasa dan Berbagi Bersama di Balai Sudirman, Jakarta, Selasa (18/3).</p>
	<p>Presiden Direktur PTFI Tony Wenas menyerahkan secara simbolis perlengkapan sekolah dan santunan kepada anak yatim dan dhuafa di Balai Sudirman, Jakarta, Selasa (18/03).</p>



Kak Ria Enes dan Boneka Suzan mengajak salah satu anak untuk mendongeng bersama dalam acara PTFI Buka Bersama Anak Yatim dan Dhuafa di Balai Sudirman, Jakarta, Selasa (18/3).



Foto bersama 200 anak yatim dari yayasan di Kecamatan Manyar dan Bungah, Kabupaten Gresik, bersama segenap karyawan Smelter PTFI, di Gresik, Selasa (18/3).

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.

Info Kontak

<p>Katri Krisnati <i>Vice President,</i> <i>Corporate Communications</i> PT Freeport Indonesia 0811 173947 kkrisnat@fmi.com</p>	<p>Desy Saputra <i>External Communication Manager</i> <i>Corporate Communications</i> PT Freeport Indonesia 0812 84817710 rsaputra24@fmi.com</p>
---	--